



港区立南山幼稚園

Minato City, Nanzan Kindergarten

# 10月園だより

令和3年9月28日

September, 28, 2021

園長 河合 晴美

Principal

Harumi Kawai



## 伸び伸びと体を動かして

園長 河合 晴美

青空の下、心地よい秋風とともに子どもたちが戸外で活発に遊んでいます。

幼稚園では、10月2日の「親子で遊ぼうデー」に向けて、子どもたちが体を動かして遊ぶことを繰り返し楽しめるようにしています。

3歳児りんご組は、お弁当の中に入っている「おむすび」が大好きです。そこで、みんなが親しんでいるおむすびが出てくる踊りを取り上げ、楽しんでいます。合図に合わせてみんなで「ウー!!」と声を出すところも大好きになりました。また、紙を丸めて作った玉を投げ入れることも経験しました。みんなと一緒に同じことをする楽しさを味わっています。

4歳児ばら組は、ネコになって遊んでいる姿を絵本や歌と結び付け、遊びを豊かにしていきました。そして、みんなでネコに変身し探検隊になることで体を動かしていきました。イメージと共に体を動かすことを取り入れ楽しんでいます。取組を繰り返す中で、自分で考え動きを試しています

5歳児は、夏休み明けからオリンピック・パラリンピックの再現をして遊ぶ姿がありました。興味をもった競技を自分たちの考えで次々と再現し、遊びとして楽しんできました。それらの経験も含め、学級で取り組んでいるリレーでも、5歳児なりに自分たちも「挑戦する」や「諦めないで頑張る」といった言葉を使い、力を出しています。毎日の取組で得たものは、子どもたちをさらに大きくしています。

小学校の校庭、体育館をお借りできる恵まれた環境の中で、どの学年も心が動き、伸び伸びと体が動く中で、新たな可能性を目指し取り組んでいます。そして、当日はもとより、その後の子どもたちの成長につながるような体験となるようにいたします。是非、保護者の皆さまも子どもたちの姿をご一緒に楽しんでいただきたいと思います。



<3歳児 玉入れ>



<4歳児 ドラネコロックンロールの表現>



<5歳児 リレー>